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会長挨拶  

 点   鐘   会 長  市原豊彦 

 ソ ン グ   「我らの生業」 

 唱   和   「四つのテスト」 

 会 長 挨 拶    会 長  市原豊彦 

 幹 事 報 告   幹 事  上原広嗣 

 プログラム 

  委嘱状の伝達 

  各委員会報告 

  次年度活動計画協議会 

 

「委嘱状の伝達」 

  2020-21年度 国際ロータリー 第 2790地区 

  クラブ奉仕・会員基盤向上委員会 委員 

古西弘和会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは。早いもので、皆さんの前で会長として

挨拶できるのもあとわずかとなりました。この 1年

間、色々な面でロータリーを勉強させて頂いたと思

っております。今年は、我ながら皆勤賞であった事

も良かったと思います。 

さて、先日 6 月 12 日に茂原市の大和屋旅館におき

まして、新旧会長会がありました。私は、旧会長会

に出席してまいりましたが、そこで地区から支援を

受けた災害支援金の使途を報告してまいりました。

また、この 1年を振り返りながら、ガバナー補佐は

じめ、各クラブの会長さんとお互いの労をねぎらっ

てまいりました。皆さんの口から出る言葉は、やは

り今年度は災害の年であったという事でした。また、

大網ＲＣさんから、20周年記念行事に参加登録され

た皆さんに、記念品を預かってまいりました。皆さ

んには「くれぐれもよろしくお伝え下さい」との事

でした。 

7 月からは、新たな年度がスタートします。当クラ

ブにおいても、小川会員のもと、本日も来期に向け

ての活動計画協議会があるようですが、私もクラブ

会員の 1人として、お手伝いできればと思っており

ます。1年間御協力ありがとうございました。 

 

 

例会報告（令和２年６月１８日） 

市原会長/古西会員 



 

○会報受領クラブ 

・大網ＲＣ・茂原中央ＲＣ 

○その他 

・ハイライトよねやま 

 

 

◇次年度プログラム委員会  委員長：行木英夫 

次年度プログラム委員会として 7月～9月の会合を

開きたいと思います。クラブ奉仕委員会の皆様は、

例会終了後にお集まりください。 

 

◇次年度会長  次年度会長：小川佐内 

6/12（金）に、市原さんと新旧会長・幹事会に参加

してまいりました。先般、次年度ガバナー補佐訪問

につきまして、10/15 の予定でしたが、ガバナー補

佐の都合により 10/8 に変更との連絡をいただきま

した。10/8にガバナー補佐訪問、10/29にガバナー

公式訪問となりますので、よろしくお願い致します。 

 

 

進行：齋藤次年度幹事 

○小川次年度会長挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度は日本ロータリー設立 100周年の節目に当た

るとともに、歴史と伝統を併せ持つ成田空港南ロー

タリークラブの第55代会長を拝命致しました小川で

ございます。RI 会長ホルガー・クナーク氏は、2020-

21 年度テーマを「ロータリーは機会の扉を開く」と

発表されました。また漆原摂子 2790 地区ガバナー

は今年度のスローガンを「クラブが主役となり、奉

仕の理念の実践を！」と掲げられました。私も「活

発なクラブ運営」を通し会員の輪を拡げ、ロータリ

アンだからこそ出来る社会奉仕を念頭に、地域自治

体・新聞やメディアなどを活用しながら当クラブの

イメージ向上を図ります。また補助金を用いた地域

社会への奉仕活動を展開してまいりたいと思います。 

今年度の基本方針 

1.例会時に「4つのテスト」を斉唱する 

2.会員増強・退会防止に努め、純増 3名を目標とす

る 

3.クラブ目標を設定し、中・長期計画を策定する 

4.地域に根差した社会奉仕・青少年奉仕活動を実践 

5.ロータリー財団・米山奨学会への協力 

6.インターネット会議を利用し非常時に対応 

7.納涼会・観月会・クリスマス会・親睦旅行等で会

員相互の親睦を図ります 

以上を基本的な方針と致します。 

会員諸兄のご指導を頂きながら、齋藤逸朗幹事と共

に頑張りたいと思いますので 1年間よろしくお願い

申し上げます。 

○構成表の発表 

 次年度役員、理事、各委員会委員長、副委員長、 

 委員、監査、クラブ顧問・指名委員の発表 

○次年度年会費について 

 

 

石井敬二君 

 …誕生日祝いありがとうございます。 

青柳 誠君・齋藤逸朗君・内田裕雄君・渡邊孝文君 

 …会長・幹事 1年間ご苦労様でした。 

市原豊彦君・上原広嗣君 

 …1年間ありがとうございました。 

 

本日計  9,000円 

累 計 673,010円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 

例会日 会員数 出席 
出席率に

用いる数 
％ 

6月 18日 29 22 26 84.62 

 
☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

幹事報告 

各委員会報告 

ニコニコボックス 次年度活動計画協議会 


